

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.12.2022

Alternativen zu „Hier kein Übergang“-Schildern

An vielen Haltestellen des öffentlichen Personennahverkehrs finden sich „Hier kein Übergang“-Schilder, wahlweise versehen mit Richtungspfeilen, die den Weg zu einem Übergang anzeigen. Gerade in den verkehrlich manchmal unübersichtlichen Bereichen einer Haltestelle sind diese Schilder verkehrssicherheitstechnisch sicherlich notwendig. Vor dem Hintergrund des gerade erst beschlossenen Einstiegs in die Teilstrategie Fußverkehr der Mobilitätsstrategie 2035 stellen sich aber dennoch die Fragen nach Alternativen, insbesondere, wenn die Schilder durch ihre Umleitung aus einem Übergang über eine Straße einen Übergang über mehrere Fahrbahnen macht.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Wie viele der genannten Schilder sind in München aufgestellt?
- 2) Ist bekannt, an welchen Stellen diese Schilder von Passanten am häufigsten ignoriert werden und dadurch Gefahrensituationen geschaffen werden?
- 3) Sind Lichtsignalanlagen an diesen besonderen Gefahrenstellen oder auch an Stellen, an denen „Hier kein Übergang“-Schilder zu größeren Umwegen zwingen, möglicherweise bessere Alternativen?

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender